



Parti marxiste-léniniste du Québec (PMLQ)

1867, rue Amherst, Montréal H2L 3L7 • Tél.: (514) 522-1373 ou 1-800-749-9553 • Fax: (514) 522-5872

16 mars: 230 000 étudiants en grève Appuyons leur juste lutte!

— Parti marxiste-léniniste du Québec (PMLQ), le 16 mars 2005 —

Plus de 230 000 étudiants sont en grève au Québec aujourd'hui 16 mars 2005. La justesse de leur cause gagne de plus en plus la population malgré la propagande virulente que mènent les grands médias monopolisés contre eux. Les étudiants du Québec réclament le retour des 103 M\$ coupés dans le système des prêts et bourses et que cesse le démantèlement du système d'éducation. Ils se battent pour leur droit à une éducation publique, laïque et gratuite pour tous et toutes et leur cause mérite l'appui de tous.

Depuis le début, la tactique du gouvernement Charest a été de diviser le mouvement entre «étudiants violents» et «étudiants modérés» alors qu'en pratique c'est lui qui provoque et qui fait violence à chaque fois qu'il en a l'occasion. Malgré cela, tous les étudiants sont ensemble pour exiger la remise des 103 M\$. Hier encore, le ministre de l'Éducation a démontré sa malhonnêteté avec son «offre» scandaleuse de «réduire une partie de la dette» pour ceux qui «terminent leurs études dans les délais prescrits» et de baisser le plafond de l'endettement de 10% (alors que la coupure de 103M\$ a élevé ce plafond de 72% pour les étudiants de premier cycle). C'était sa façon de faire savoir aux étudiants et à l'ensemble de la population du Québec que c'est par le diktat brutal qu'il entend «régler le cas» des étudiants. Les leaders étudiants ont eu raison de claquer la porte au ministre et à son «offre» effrontée.

La seule justification du gouvernement est de continuer de répéter, avec la connivence des grands médias monopolisés, que «les étudiants sont gâtés», qu'ils boivent de la bière et font «des partys tout le temps», qu'ils vont «être plus riches que nous quand ils seront médecins ou informaticiens». Il cherche à créer un vent de condamnation des étudiants parmi la population en s'appuyant sur l'ignorance des faits. En faisant cela, il montre à l'évidence le problème central au Québec aujourd'hui: l'existence d'une rupture irréparable entre la poignée qui gouverne pour le compte des monopoles les plus puissants et le peuple qui est privé d'un

processus démocratique qui lui permette d'influer sur la direction de la société dans son intérêt.

En ce moment le pouvoir brutal de cette minorité réside principalement dans les grands moyens dont elle dispose pour mener la bataille sur le front de la désinformation. Pour gagner cette bataille, le gouvernement Charest cherche à semer le doute sur les motivations des étudiants pour empêcher toute remise en question de ses décisions inacceptables.

Les riches ont de leur côté la machine d'État, la propriété des principaux moyens de production et la propriété des médias monopolisés. Les étudiants ont de leur côté la justesse de leur cause et le vécu de la classe ouvrière et du peuple. Alors ces derniers doivent tous appuyer leurs fils et filles qui se forgent un avenir qui leur convient. Appuyez-les pour qu'ils s'organisent d'une étape à l'autre en commençant avec le rejet du vol des 103 M\$ et ensuite l'opposition au dégel des frais de scolarité, à l'introduction de nouveaux frais aux usagers de toutes sortes et au démantèlement du DEC national.

En plus, leur lutte contribue à l'opposition à la «réingénierie» de l'État du gouvernement Charest qui est un assaut contre toute la société québécoise. Cette semaine, les «fuites» avant le dépôt du budget annoncent des coupures dans les services du gouvernement de 500 M\$ «pour permettre au gouvernement une marge de manœuvre pour baisser les impôts». Le gouvernement Charest est engagé dans un projet de destruction de la société québécoise pour répondre aux demandes des monopoles étrangers qui frappent à la porte à grands coups de poings pour réclamer leur droit de s'enrichir aux dépens du peuple. Il est en train de désagréger le tissu social du Québec et d'annexer le Québec à l'économie américaine, de connivence avec le gouvernement libéral de Paul Martin. Il ne faut pas que cela passe! Les étudiants ont entièrement raison de réclamer la remise du 103 M\$ dans le système de prêts et bourses et un système d'éducation universel.

**Arrêter de payer les riches!
Investir dans les programmes sociaux!
Un pour tous et tous pour un!
Annexion Non! Souveraineté Oui!**

Pour en savoir plus, lisez:



**Le Journal du Parti communiste
du Canada (marxiste-léniniste)**

www.pccml.ca

Déclaration du PCC(M-L)

**L'anachronisme de la «démocratie
représentative» et le besoin immédiat
de renouveau démocratique**

www.pccml.ca